

元気いっぱい月輪っ子



校内マラソン大会







11月4日(金)に少々肌寒いコンディションではありましたが、令和4年度の校内マラソン大会を実施いたしました。本番に向けて、子ども達は体育の時間や業間の時間を中心に練習を積み重ねてきました。スタート前は緊張した様子も見られましたが、いざ走り出すとこれまでの練習の成果を発揮して、全力で走る姿が見られました。応援に駆けつけてくださった保護者の皆様の拍手による応援にも大きな力を得て、全員最後まで走りきることができました。子ども達のゴール後の満足げな表情が印象的でした。

人権教室







11月9日(水)に5名の人権擁護委員の方が講師として来校してくださり、2・5年生の人権教室を行いました。2年生は、お互いのことを思いやる気持ちをもって生活することの大切さを学ぶことができました。5年生は、「いじめとたたかおう」をテーマに話し合いを持ち、いじめをなくすために自分にできることは何かを具体的に考えることができました。学んだことを生かして、みんなが気持ちよく生活できるようにしていってほしいと思います。

クラブ活動







11月2日(水)に子ども達が楽しみにしているクラブ活動を行いました。子ども達は、それぞれの計画に沿って、片栗粉に適量の水を加えて混ぜたものに、瞬間的に力を加えると硬くなる現象を体験したり、薄いプラスチックの板に絵をかいてオーブントースターで焼き、小さく縮みはするものの硬く丈夫な作品となる楽しさを味わったりしていました。普段の授業では味わえない、クラブ活動ならではの活動を楽しんでいる姿が随所に見られました。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

